

Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados –PAN) Entrevista con Adriana Delgado

"Esa iniciativa, a la que vamos a llamar la Ley Antiamparos, con todo lo que eso significa, es muy peligrosa. No estoy de alarmista ni de amarillista. Es una iniciativa tóxica, poco les falta para dedicársela como regalito de cumpleaños al presidente López Obrador, porque según ellos, si se volviera ley, todos los contrapesos y que, particularmente, el Poder Judicial ha podido frenar por inconstitucional, de las políticas y reformas de la 4T, ahora ya no pudiera existir. Pero deja tú que nos deja a la oposición sin recursos, está dejando a la gente sin uno de los instrumentos más importantes, desde hace siglos en este país, que es el amparo".

https://drive.google.com/file/d/14j4K6Cjt8pmEcpOxlOx98rmVcJBOX7G /view